

Hadiri Pelepasan Ekspor Cerutu, Dandim 0824/Jember Dukung Penguatan Ekonomi Masa Pandemi

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 3, 2020 - 17:52



JEMBER - Perusahaan Terbatas Boss Image Nusantara (PT BIN) Cigar merupakan salah satu Produsen Cerutu ternama di Kabupaten Jember, yang produksinya sudah menembus pasar ekspor ke manca negara.

Pada Kamis 03/12/2020 bertempat di Pabrik PT BIN Jl Brawijaya No.5 Desa

Jubung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, dilaksanakan proses pelepasan ekport cerutu ke Cina, Hongkong dan Australia.

Hadir pada kesempatan tersebut Kepala UPT Pengujian Sertifikasi Mutu Batang Lembaga Tembakau (PSMBLT) Disperindag Provinsi Jawa Timur Siti Andriati Widartien, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, Kasbrigif Raider 9/K Letkol Inf Arif Munawar, Kadisperindag Kab Jember Sigit Akbari, Ka Dinas Pariwisata Arif S serta pejabat terkait lainnya.

Menurut Direktur Utama PT BIN Cigar Imam Wahid Wahyudi, dirinya sangat bersyukur karena Jember Kota Cerutu yang digagas pada tahun lalu, kini sudah menuai hasilnya, produk PT BIN Cagar ini sudah mulai didatangi oleh buyer-buyer dari berbagai negara, dan hari ini kita mengeksport sebanyak 1800 batang cerutu ke Hongkong, Cina dan Australia melalui jasa paket Pos Indonesia.

Bahkan negara Costarica, Vietnam dan Kenya sudah waiting list, produksi Cerutu premium seperti ini memang banyak di minati oleh pasaran luar negri. Kata Imam Wahid Wahyudi.

Sementara itu dari Kepala Dinas Perdagangan Kabupaten Jember Sigit Akbari, dan dari Unit Pelayanan Tehnis (UPT) Pengujian Sertifikasi Mutu Batang Lembaga Tembakau (PSMBLT) Kabupaten Jember dibawah Dinas Perdagangan Provinsi Jawa Timur masing-masing sangat mendukung terealisasinya eksport cerutu ini.

Usai kegiatan tersebut, dalam konfirmasinya, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin menyatakan, bahwa dirinya sangat mendukung kegiatan ekonomi yang saat ini kita saksikan bersama, dimana pada masa pandemi sekarang ini justru PT BIN Cigar yang merupakan perusahaan lokal Jember, ini mampu menembus pasar eksport.

Kegiatan-kegiatan perekonomian seperti ini patut kita dukung bersama, disamping akan menambah penguatan perekonomian, keberadaan produk lokal yang mampu menembus pasar internasional ini, akan mampu memantapkan rasa kebangsaan kita, akan meningkatkan rasa cinta tanah air kita, yang bangga dengan produksi lokal namun diminati pasar internasional. Untuk itu saya ucapkan selamat dan sukses kepada PT BIN Cigar Jember. Pungkas Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**